



Deutsche
Glasfaser



Peter Mentner, Kommunikationsexperte mit jahrzehntelanger Erfahrung, wird Leiter Kommunikation der Deutsche Glasfaser Unternehmensgruppe

28.01.2021 10:05 CET

Peter Mentner wird Leiter Kommunikation der Deutsche Glasfaser Unternehmensgruppe

28.01.2021, Borken/Saarlouis. Das Führungsteam von Deutsche Glasfaser bekommt Verstärkung: Ab 1. Februar verantwortet Peter Mentner, Kommunikationsexperte mit jahrzehntelanger Erfahrung und Kommunikator aus Leidenschaft, den Bereich Corporate Communications. Er ist mit der Telekommunikationsbranche vertraut und wird das weitere Wachstum, die Transformation von Deutsche Glasfaser kommunikativ begleiten und den Stakeholder-Dialog ausbauen.

„Für die kommenden Jahre planen wir ein exponentielles Wachstum sowohl beim Ausbau des Glasfasernetzes als auch bei dessen Vermarktung, als Voraussetzung für eine digitale Gesellschaft. Im Zuge dessen wird sich das Unternehmen verändern. Um unsere Stakeholder – intern wie extern – für unsere Ziele zu begeistern, ist professionelle Kommunikation ein wesentlicher Erfolgsfaktor. Wir sind froh mit Peter Mentner einen erfahrenen Profi und exzellenten Kommunikator für diese Aufgabe und unser Unternehmen gewonnen zu haben“, sagt Thorsten Dirks, CEO von Deutsche Glasfaser.

Peter Mentner, Leiter Kommunikation von Deutsche Glasfaser: „Deutsche Glasfaser wird die Digitalisierung unseres Landes insbesondere in den ländlichen Regionen massiv vorantreiben. Eine engagierte Kommunikation zu den damit verbunden Themen in der Gesellschaft ist uns und mir ein Anliegen. Ich freue mich darauf, diesen Dialog mit unseren Stakeholdern zu führen und das Unternehmen bei seinem Wachstum zu begleiten.“

Seit mehr als 30 Jahren arbeitet Peter Mentner in Führungspositionen sowohl in der Beratung als auch auf der Unternehmensseite, zuletzt als Director Kommunikation & Public Relations bei der Telefónica Deutschland AG. Hier war er für die Unternehmens- und Finanzkommunikation, die Positionierung des CEO und des Konzerns in der Merger- und Post-Merger-Situation sowie die Entwicklung eines Programms zur Digitalisierungsdebatte verantwortlich.

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen Raum in Deutschland. Als Pionier und Schrittmacher der Branche plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Sie strebt als Digital-Versorger der Regionen den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser der Technologieführer für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von sieben Milliarden Euro.
www.deutsche-glasfaser.de

Kontaktpersonen



Dennis Slobodian

Pressekontakt

Pressesprecher

presse@deutsche-glasfaser.de